Ehrenabend Schwarzach

Marktgemeinde Schwarzach am Main ehrt Ehrenamtliche und Sportler

Es ist bereits seit vielen Jahren Tradition, dass die Marktgemeinde Schwarzach/Main ihre ehrenamtlich tätigen Mitbürger bei einem Ehrenabend mit hochverdienten Auszeichnungen ehrt. In diesem würdigen Rahmen zeichnet unsere Nachbargemeinde gleichzeitig ihre erfolgreichsten Sportler/innen für ihre sportlichen Leistungen des vergangenen Jahres aus.

Der Judoclub Dettelbach war beim diesjährigen Ehrenabend mit einer unserer erfolgreichsten Judoka, welche in Schwarzach beheimatet ist, vertreten. Sie durfte von Bürgermeister Volker Schmitt eine Ehrenurkunde und die Ehrenplakette "Für besondere Leistungen im Sport" in Silber entgegennehmen.

Lea Pfannes erhielt die Ehrung für ihren 1. Platz bei der Unterfränkischen

Meisterschaft U 12.



HERZLICHEN GLÜCKWUNSCH!

